

Dandim 0706/Temanggung Hadiri Rapat Kerja KONI Kabupaten Temanggung Tahun 2024

Agung widodo - TEMANGGUNG.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 30, 2024 - 11:55



TEMANGGUNG - Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono S.I.P menghadiri Rapat Kerja Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Kabupaten Temanggung tahun 2024. Rapat yang bertema "Penguatan Organisasi Menuju Orbit Prestasi Olahraga Jawa Tengah" tersebut digelar pada hari Senin, 30 Desember 2024, bertempat di Kantor KONI Kabupaten Temanggung.

Image not found or type unknown



Dalam kesempatan tersebut, Penjabat Bupati Temanggung, Drs. Hari Agung Prabowo, M.M, menyampaikan penjelasan ke media mengenai kegiatan rapat kerja yang diadakan pada penghujung tahun ini. Rapat tersebut bertujuan untuk melakukan evaluasi terhadap program kerja yang telah dilaksanakan selama tahun 2024. "Dari hasil evaluasi ini, kami akan mengambil langkah-langkah konkret untuk menyusun program kerja tahun 2025," ujar Hari Agung Prabowo.

Image not found or type unknown



Beliau menambahkan bahwa KONI Kabupaten Temanggung akan memprioritaskan cabang olahraga yang telah menorehkan prestasi dan memiliki inisiatif tinggi untuk meraih prestasi di masa mendatang. "Kami yakin bahwa di Temanggung banyak atlet asli daerah yang berprestasi. Kami akan mendorong mereka untuk tetap berkompetisi dan berprestasi di Temanggung," katanya.

Selain itu, Hari Agung Prabowo juga menjelaskan mengenai alokasi anggaran tahun 2025 yang meningkat menjadi 2,225 miliar rupiah dari 1,950 miliar rupiah di tahun sebelumnya. Peningkatan ini diharapkan dapat mendukung berbagai program yang akan dilaksanakan pada tahun mendatang.

Image not found or type unknown



Rapat kerja tersebut dihadiri oleh Ketua KONI Jawa Tengah, Bona Ventura Sulistiana, SH, MH, Penjabat Bupati Drs. Hari Agung Prabowo, M.M, Wakil Ketua II DPRD Drs. H. Tunggul Purnomo, dan Ketua KONI Kabupaten Temanggung, Tomy Eko Kartika, Para Ketua Cabang Olahraga Kabupaten, Temanggung, KUK Masing-Masing Kecamatan dan Pengurus KONI Kabupaten, Temanggung acara diakhiri dengan pemukulan gong dengan resminya pembukaan KONI 2025.